



Inicio / Últimas Noticias / Ecopetrol reparó y adecuó con nueva tecnología 76,3 kilómetros de tuberías de sus operaciones en Acacias y Guamal

Últimas Noticias

## Ecopetrol reparó y adecuó con nueva tecnología 76,3 kilómetros de tuberías de sus operaciones en Acacias y Guamal

X

Como parte de su compromiso de asegurar operaciones seguras y limpias con el medioambiente, en los últimos cinco años Ecopetrol logró la intervención y adecuación de 76,3 kilómetros de tuberías que transportan diluyente, agua tratada de producción y crudo en las operaciones del campo petrolero Chichimene, en los municipios de Acacias y Guamal.

Este plan de intervención incluyó la reparación y reemplazo de 35,4 kilómetros de tubería, que permitieron la adecuación de los 76,3 kilómetros que quedaron habilitadas para introducirles diferentes dispositivos (dotados de discos, copas, cepillos, imanes y sensores) que se envían a través de los ductos para realizar limpieza de residuos acumulados que pueden ocasionar deterioro y diagnosticar su estado en tiempo real.

Este logro es producto de la puesta en marcha de una iniciativa amigable con el medioambiente para anticipar reparaciones o cambios que requieran las tuberías.

De esta manera, Ecopetrol continúa incorporando la innovación y tecnología en el corazón de sus operaciones de producción en el Meta, en cumplimiento de su estrategia corporativa de SoSTECnibilidad.

Facebook X

### Publicaciones relacionadas



Balance positivo en la recuperación del alumbrado público en parques y puntos de interés de Villavicencio

○ Hace 3 semanas



Un millón de bombillos se encenderán con el alumbrado navideño en Villavicencio

○ 27 de noviembre de 2023



1.700 nacimientos en 3 años en el Centro Especializado Materno Infantil de Villavicencio

○ 3 de octubre de 2023

### Búscanos en Facebook

### Noticias más vistas

- 1 Cormacarena sensibiliza conductores sobre atropellamiento de fauna silvestre
- 2 Los precandidatos a la Alcaldía de Acacias
- 3 Sorpresiva elección del Director de Cormacarena, perdió el Gobierno Nacional
- 4 Los que suenan como posibles candidatos a la Gobernación del Meta
- 5 Cofrem y Vivienda del Meta analizaron opciones que beneficien a afiliados con subsidios

Mostrar más



